

Energéticos caros, diluyen apoyos (El Financiero 07/01/09)

Última modificación 07.01.2009

Energéticos caros, diluyen apoyos (El Financiero 07/01/09)(Carlos Velázquez / Yoisi Moguel - Finsat) Miércoles, 7 de enero de 2009 . CULIACÁN, Sin., 6 de enero.- Las 18 cooperativas del norte de Sinaloa que explotan camarón en bahías y esteros se sumaron al paro nacional pesquero, como medida de presión para que las autoridades hacendarias suspendan los aumentos a la gasolina y el diesel. Las organizaciones afiliadas a la Confederación de Cooperativas Pesqueras Siglo XXI, por conducto de su dirigente, Alfonso Chaparro Bojórquez, expusieron que hay diálogo con el resto de los trabajadores del mar de aguas protegidas, para que se adhieran a ese movimiento. Advirtieron que el subsidio de dos pesos por litro de gasolina se va diluyendo en forma gradual por los continuos incrementos a los combustibles. En el puerto de Topolobampo, unas 82 embarcaciones camaroneras, afiliadas a la Unión de Sociedades Cooperativas, se encuentran atracadas porque sus tripulantes se unieron al paro nacional. Mientras, en Mérida los industriales pesqueros advirtieron del despido de gran parte de su planta laboral de las congeladoras, como medida apremiante ante la crisis que sufre el sector, y de no encontrar otra opción, en breve cerrarán sus negocios. El presidente de la delegación local de la Cámara Nacional de la Industria Pesquera (Canainpesca), Mario Uc Cuevas, aseguró que la crisis es fuerte para sus 70 miembros, quienes tendrán que hacer recortes de personal para seguir operando con mucha dificultad. Y es que no hay ventas que permitan pagar los salarios y prestaciones sociales de los empleados de las congeladoras.